Le bracelet Anti-moustiqgue DIFFUSED en plastique est realisé a partir d'un répulsii
mondialement reconnu comme dant le répulsi! LE PLUS EFFICACE conlre les moustiques.
Il dégage une odeur trés agréable autre que la citronnelie,
I est efficace contre tous ies insecles volants pouvant nuire & volfe h.ert-étre &l notamment
contra les moustiques porteurs duGHIKUNGUNYA et du paludisma...
Les principes actifs intégrés dans le bracelet DIFFUSED sont liérés progmvﬂmenl pour
uni pratection & plm

- Efficace durant 4 a;:eréﬁ ouverture de l'emballage en le portant 13C|L|.H’1E'5]th'ﬂ..

- Pandant la nuit, | @8t consaillé de le poser & cilé de sa table de nuit.

- Sa parte au pﬁw ou a la chaille (fermeture réglable).

- Eviter de se, bl!gner ou de se'doucher avec le bracelet, son efficacité pourrail en Erm'

résduate,

- L'étui est rgferrna!:lle par, un rabal adhesif pour lg ranger lorsquiil n'est pas porté, afin de
consanver Son efficacite.

- Me pas faire porter & des enfants de moins de 36 mois; utilisez-le accroché & un landau, une
poussetig ou aux barmeaux dunlibpour éviter tout contact avec la bouche,

- Prategtion testée en laboratoire enfuin 2006,

- Prodill conforme & Ia directive Biocode des répulsifs,
- Pauf @ntrainer une sensibilisation aves lapeay.
- NOGIF EN CAS DINGESTION, consulter immédialement un médecin ou un service
durgénce, Contient du répulsil DEET (N, W', m=toluamica),

- BREVET FRANCAIS /FREN TENT
=
The DIFFUSEDQ ant-mosquito bracelet, made of
imMematonally recognised as being the MOST 4
a veny pleasant odour which is unlike citronella,
It is elfectve against all fiying insects which can damage healm and is particularly
effactive against mosguitoes carrying CHIKUNGUNYA and mal
The aglive ingredients in the DIFFUSED bracelet ara released grw:'f.l!h:.I 1ooffer longar-term
pmbecldn

= Effective for 4 weeks when worn @very day alter the package has been upﬂmﬂ.
- During tha night, we recommend placing it by yaur bedside table.
- Can be womn on the wrist or ankle (adjustable closure)

Fabrication Frangaise
G3aD 80450 ST CYR
. contains a repellent which is
insl mosquiloes. |1 releases

= Avoid l:nalhlnq. ar taking a shower when wearing the bracelat 5o that its aﬂach-.-m is hot j

reduced.

- The container &an befesealed using the adhesive flap. You can 1hiis store it away whan' nut 4

being wormn so that l‘reimnE its effectiveness;

= Should not be wormrbi.chidren under 36 months of age. Altach the bracelet to the pmm,]:u:m
chair or bars of the tg prevant all contact with the chid's mouth.

- Laboratory-tested Drotedgu in june 2006,

= Product complies with the Bi idilines lor rapellents. (N

- A sensitization with the skin can —

- DAMAGING IN CASE OF INGESTION, consiltimmediately’d doctor or an urgent service
Some repellent DEET contains (MM disthyl-m- toluamida).
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